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Bom Jesus do Sul recebe Unidade 
Odontológica Móvel 

O Odontomóvel, um consultório ambulante adquirido por R$ 330.000,00, e oferecerá atendimento 
odontológico gratuito para a população de diversas comunidades do município. 

A unidade foi viabilizada por meio de recurso do Ministério da Saúde, com a intermediação do Deputado 
Federal Vermelho.

Página 05

SANTO ANTONIO 
DO SUDOESTE 

Vereadores de 
Santo Antonio 
aprovam 
redução na taxa 
de Vigilância 
Sanitária.
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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 7,253
Venda $ 7,257
Variação +0,98%

Dólar Turismo
Compra $ 5,851
Venda $ 6,031
Variação +0,50%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 6,040
Venda $ 6,042
Variação +0,83%

Compra
 0,006

Venda
 0,006

Variação
  -0,65%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 67,00

R$ 120,00

R$ 69,00 

R$ 170,00

R$ 160,00

R$ 8,50

R$ 2,59

Dólar Comercial
Compra $ 5,757
Venda $ 5,798
Variação +0,46%

Os 2.091 colégios da 
rede estadual de ensino 
estão preparados para 
recepcionar o cerca de 
1 milhão de estudantes 
que voltam às aulas nesta 
quarta-feira (5). Depois 
das férias escolares, que 
estenderam-se entre os 
dias 14 de dezembro de 
2024 e 4 de fevereiro 
de 2025, além dos 
primeiros embarques do 
Ganhando o Mundo, o 
primeiro semestre letivo 
do ano terá entrega de 
kits escolares em toda 
a rede, ampliação na 
oferta de cursos técnicos 
e merenda ainda mais 
saudável.

“Reconhecemos que 
diversas iniciativas que 
serão colocadas em 
prática na rede estadual 
durante o primeiro 
semestre letivo, muitas 
delas inéditas, trarão 
impactos significativos 
e positivos para o dia 
a dia dos estudantes. 
Começamos 2025 com 
a certeza de que nossos 
alunos, ao retornarem 
das férias, encontrarão 
um ambiente escolar 
preparado para garantir 
o aprendizado ainda mais 
forte”, afirma o secretário 
de Estado da Educação, 
Roni Miranda.

KITS ESCOLARES
Ação inédita na rede 

de ensino, a entrega 
de kits escolares para 
todos os alunos da rede 
estadual será feita a 

partir do primeiro dia de 
aula (5 de fevereiro). Com 
um aporte superior a R$ 
43 milhões, a iniciativa 
contempla estudantes do 
Ensino Fundamental II, 
Ensino Médio e Educação 
de Jovens e Adultos 
(EJA), além das escolas 
indígenas que oferecem o 
Ensino Fundamental I. Já 
as escolas municipais, por 
não serem administradas 
pelo Estado, não 
receberão os kits para o 
Fundamental I.

“A ação busca garantir 
que todos os alunos 
tenham os materiais 
necessários para 
aprender, reduzindo 
gastos das famílias e 
promovendo equidade 
no ensino”, destaca Roni 
Miranda.

Os kits foram 
organizados conforme 
as necessidades 
pedagógicas de cada 
nível: estudantes do 
Fundamental II receberão 
cadernos, régua e lápis 
de cor; os do Ensino 
Médio e EJA contarão 
com cadernos, canetas 
e réguas; enquanto os 
das escolas indígenas 
do Fundamental I terão 
materiais como giz de 
cera, canetinhas e tesoura 
sem ponta, incentivando 
a criatividade.

ALIMENTAÇÃO 
ESCOLAR

O investimento 
recorde de R$ 275 
milhões na alimentação 
escolar, concluído em 
dezembro de 2024, trará 
impactos diretos para a 
rede estadual em 2025. 
Com o recurso, o Governo 
do Paraná ampliou 
significativamente a 
compra de produtos 

da agricultura familiar, 
garantindo mais 
qualidade e diversidade 
na merenda escolar. 
Essa medida fortalece 
não apenas a nutrição 
dos estudantes, mas 
também a economia 
rural, beneficiando 
209 cooperativas e 
associações. 

Para este ano, a 
alimentação escolar 
da rede estadual 
contará com novidades 
importantes: além da 
ampliação dos produtos 
adquiridos, todas as 
escolas terão arroz 
orgânico no cardápio, 
garantindo que ao menos 
um item orgânico seja 
consumido diariamente 
pelos alunos. Outra 
inovação é a inclusão de 
leite e iogurte orgânicos, 
que já começaram a ser 
distribuídos em Bocaiúva 
do Sul e Campina Grande 
do Sul, com previsão de 
ampliação ao longo do 
ano letivo. 

O Estado desenvolve 
há alguns anos o Mais 
Merenda, que garante 
três refeições por turno 
aos alunos.

AMPLIAÇÃO DE 
CURSOS TÉCNICOS

A parceria entre a 
Secretaria da Educação 
do Paraná (Seed-
PR) e o Senai-PR, 
firmada em dezembro 
de 2024, ampliará 
significativamente a 
oferta de cursos técnicos 
integrados ao ensino 
médio em 2024. O 
número de vagas passou 
de 2.500 para 5.950, um 
aumento de 138%.

Com essa expansão, 
mais estudantes terão 
acesso a formação 

profissional em áreas 
estratégicas, preparando-
se para o mercado 
de trabalho desde a 
educação básica.

Os cursos, com 
duração de três anos, 
incluem especializações 
como eletromecânica, 
automação industrial, 
mecatrônica e 
biotecnologia, sendo 
incorporados à carga 
horária regular do ensino 
médio. Os alunos também 
terão direito a transporte 
e alimentação durante as 
aulas práticas.

“A ampliação da 
oferta de cursos 
técnicos integrados ao 
ensino médio é mais 
um importante avanço 
para a educação no 
Paraná, proporcionando 
aos nossos jovens 
mais oportunidades de 
formação profissional e 
ingresso qualificado no 
mercado de trabalho. 
Com essa expansão, 
garantimos aos 
estudantes o preparo 
para os desafios do 
futuro, conectando a 
escola às demandas da 
indústria e da inovação”, 
finaliza o secretário.

TODAS OS MODELOS
Outra característica 

da rede estadual foi 
ampliada: a diversidade 
de modelos. Além das 
escolas tradicionais e 
tradicionais com tempo 
integral, o Governo do 
Paraná disponibiliza a 
maior rede de colégios 
cívico-militares do Brasil 
e promove uma parceria 
inédita com a iniciativa 
privada para gestão 
administrativa de 82 
colégios.

Ano letivo vai começar com kits 
escolares, merenda reforçada e mais 
cursos técnicos
Os 2.091 colégios da rede estadual de ensino estão preparados para 
recepcionar o cerca de 1 milhão de estudantes que voltam às aulas

EDUCAÇÃO & CULTURA.
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ECONOMIA.

Um a cada quatro proprietários de veículos do Paraná já quitou o 
IPVA 2025

Pouco mais de um 
quarto dos proprietários 
de veículos paranaenses 
aproveitou o desconto 
de 6% do Imposto sobre 
Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) 
2025, optando pelo 
pagamento à vista do 
tributo. Dos cerca de 
4 milhões de veículos 
tributáveis em todo o 
Estado, 1.108.499 não 
vão mais precisar se 
preocupar com isso ao 
longo dos próximos 
meses. Ou seja, pelo 
menos um a cada quatro 
proprietários de veículo 
no Estado já quitou à 
vista o imposto. 

O número corresponde 
a 27,46% de todos os 

veículos tributados pela 
Receita Estadual no 
exercício de 2025 e leva 
em conta os dados até o 
último dia 30 de janeiro, 
data em que se encerrou 
o prazo para que os 
proprietários fizessem o 
pagamento do IPVA em 
cota única.

De acordo com o 
gerente de IPVA da 
Receita, Leonardo 
Marcon, o percentual 
está dentro da média 
histórica no primeiro 
mês de cobrança. 
“Tradicionalmente, 
entre 25% e 30% dos 
paranaenses encerram 
janeiro com o imposto 
quitado, o que mostra 
que boa parcela dos 

contribuintes aprova o 
desconto e faz uso dele”, 
explica. “Isso sem falar 
do alívio no orçamento 
doméstico para os 
próximos meses”.

Somando os 
pagamentos integrais 
com aqueles feitos 
parcelados, o Paraná 
fechou janeiro com uma 
arrecadação total R$ 2,6 
bi, o que corresponde a 
38,6% dos cerca de R$ 
6,8 bilhões lançados pela 
Receita Estadual para 
o IPVA 2025. E esse 
número expressivo traz 
um impacto positivo não 
apenas para o Estado, 
mas também para os 
municípios como um 
todo.

O IPVA é a segunda 
maior fonte de 
arrecadação do Estado, 
atrás apenas do Imposto 
sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços 
(ICMS). Pela legislação, 
metade do montante 
arrecadado é repassado 
aos municípios de 
emplacamento do 
veículo.

Entre as regiões, o 
Sudoeste é onde está 
a maior quantidade 
de veículos já com o 
IPVA 2025 em dia. 
Dos 225.656 veículos 
tributáveis em seus 42 
municípios, 32,62% 
optaram pela cota única. 
Em seguida, aparece 
a região Centro-Sul 

(30,53%) e a Região 
Metropolitana de Curitiba 
(29,2%).

Outro destaque fica 
para as regiões Sul 
(29%), Oeste (28,65%) 
e Centro-Oeste (28,6%), 
que também estão acima 

da média estadual na 
quitação à vista do 
imposto.

POLÍTICA.

Deputado Alexandre Curi (PSD) é o novo presidente 
da Assembleia Legislativa do Paraná
Posse do novo chefe do Legislativo e demais membros da Mesa Diretora marca o início das 3ª e 4ª 
Sessões Legislativas da 20ª Legislatura

A nova Mesa 
Diretora da Assembleia 
Legislativa do Paraná 
para o biênio 2025-
2027 foi empossada 
nesta segunda-feira 
(3), durante uma 
concorrida e histórica 
sessão solene especial 
realizada no Plenário 
Waldemar Daros. Cerca 
de 2500 pessoas entre 
parlamentares, familiares, 
convidados, servidores 
e representantes da 
alta cúpula dos Poderes 
estaduais e de dezenas de 
entidades acompanharam 
o início dos trabalhos 
sob o comando do novo 
presidente, deputado 
Alexandre Curi (PSD).

O parlamentar 
assumiu a presidência 
dando início aos 
trabalhos da 3ª e 4ª 
Sessões Legislativas 
da 20ª Legislatura, 
conforme determina 
o artigo 5º do novo 
Regimento Interno 
da Casa. Eleito pela 
primeira vez em 2002, 
Curi comandará o 
parlamento após cinco 
mandatos consecutivos 
do deputado Ademar 
Traiano (PSD) no cargo.

Além do presidente 
Alexandre Curi, a nova 
composição contará 
com o deputado Gugu 
Bueno (PSD) à frente da 
primeira secretaria e com 

a deputada Maria Victoria 
(PP), que permanece no 
comando da segunda 
secretaria, formando a 
Comissão Executiva.

Já a deputada Flávia 
Francischini (União 
Brasil) assume como 
primeira vice-presidente, 
sendo a primeira mulher 
a ocupar o posto em 
170 anos do Legislativo 
estadual. Completam 
o grupo o deputado 
Delegado Jacovós (PL), 
como segundo vice-
presidente, e o deputado 
Moacyr Fadel (PSD), que 
se torna o terceiro vice-
presidente.

A terceira-secretaria 
ficará sob o comando 
do deputado Requião 
Filho (PT), seguido pelo 
deputado Alexandre 
Amaro (Republicanos), 
que permanece como 
quarto secretário, e 
pelo deputado Goura 
(PDT), que será o quinto 
secretário.

Presidente do 
parlamento por 10 anos, 
o deputado Ademar 
Traiano (PSD) transmitiu 
o cargo lembrando 
de grandes avanços 
conquistados no período 
e de desafios enfrentados 
para a melhorar a vida 
dos paranaenses. “Ao 
transferir o comando da 
Assembleia Legislativa 
ao jovem e competente 

deputado Alexandre 
Curi, renovo meus votos 
de pleno sucesso na 
condução dos trabalhos 
legislativos, que é dever 
constitucional desta 
Casa. Que a Assembleia 
continue sendo fator 
determinante para o 
desenvolvimento do 
Paraná: é para isso que 
trabalhamos e é isso que 
os paranaenses esperam 
e merecem”, disse.

Traiano citou o elo 
entre a sua chegada ao 
Parlamento e posse desta 
segunda-feira. “Eu era um 
mero cidadão que veio do 
interior do Paraná e de 
pronto fui recebido pelo 
homem que era a grande 
força política do Estado, o 
nosso querido e saudoso 
ex-presidente dessa casa, 
Aníbal Khury. E deixo 
este cargo nas mãos de 
um jovem de valor, de 
um jovem promissor, 
de um jovem de caráter, 
que herdou do seu avô a 
lealdade a todos e todas 
indistintamente. Um 
jovem que trabalha dia 
e noite. Um verdadeiro 
homem público a 
aberto para acalentar 
os corações de todos 
aqueles que chegam até 
ele”, definiu.

Ovacionado em um 
plenário lotado, o novo 
presidente ressaltou que 
nada é mais relevante na 

sociedade atual do que 
um Poder Legislativo ágil, 
moderno, econômico, 
sustentável e aberto aos 
cidadãos. “Ao assumir 
esta presidência, não 
esqueço minha origem 
como deputado que luta 
pelo desenvolvimento 
dos municípios. O que 
me trouxe até aqui foi 
o apoio de milhares de 
paranaenses e o trabalho 
diário em prol das 
cidades que represento. 
Agora, com essa nova 
responsabilidade, redobro 
meu compromisso. 
Sei que liderar esta 
Casa exige não apenas 
dedicação, mas 
também sensibilidade 
para compreender as 

demandas de cada canto 
do Paraná”, declarou em 
discurso de posse. (ler 
mais)

O novo chefe do 
Legislativo citou os 
avanços do Estado. 
“Somos a quarta maior 
economia do Brasil 
e temos indicadores 
sociais e ambientais que 
avançam ano após ano. 
Mas sabemos que ainda 
há desafios importantes a 
enfrentar. Nossa geração 
tem a responsabilidade 
de garantir que o 
progresso continue 
chegando a cada parte 
do estado, de honrar o 
trabalho de quem veio 
antes de nós e preparar o 
caminho para quem virá 

depois”, afirmou.
“Os deputados e 

deputadas que compõem 
esta Casa trazem consigo 
a riqueza de nossa 
pluralidade. Representam 
cidades pequenas e 
grandes, regiões distintas, 
categorias profissionais, 
bandeiras sociais, 
segmentos religiosos 
e tantas outras causas 
importantes. Minha 
função como presidente é 
garantir que todas essas 
vozes sejam ouvidas, 
que todos os debates 
necessários aconteçam e 
que possamos construir 
consensos em torno do 
que é melhor para o 
estado”, reforçou Curi.
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Peça sua tag pelo App Sicoob ou na sua cooperativa.

Mais uma facilidade para você passar sem
filas em pedágios e estacionamentos
credenciados de todo Brasil.

AS CANCELAS SE ABREM
COMO MÁGICA

Pagar com o Sicoobcard é a sua nova
opção para passar sem filas

A ExpoCedro 2025, 
uma das feiras mais 
aguardadas de São José 
do Cedro e região, já 
tem data definida, será 
realizada no mês de 
setembro. O anúncio 
foi feito pelo prefeito 
Fernando Júlio Will, que 
destacou que a mudança 
estratégica tem como 
objetivo oferecer uma 
experiência ainda mais 
qualificada tanto para os 
expositores quanto para 
o público visitante.

A decisão foi tomada 
em conjunto com a 
Associação Comercial e 
Industrial do município, 
levando em conta fatores 
como infraestrutura, 
logística e período 
climático mais favorável 
para a realização do 
evento. 

Com a alteração, 
a expectativa é que a 
ExpoCedro continue 
crescendo, fortalecendo 
a economia local e 
ampliando oportunidades 

de negócios.
Durante visita ao 

Parque de Exposições 
Balduíno Schneider, onde 
a feira será realizada, o 
prefeito enfatizou que 
a mudança permitirá 
que o município faça 
os investimentos 
necessários para oferecer 
um evento mais bem 
estruturado e repleto de 
atrações.

“A ExpoCedro vai 
acontecer em setembro 
de 2025, e essa decisão 
foi pensada com muito 
critério. Nosso objetivo é 
garantir que a feira tenha 
ainda mais infraestrutura, 
conforto e novidades 
para todos. Queremos 
que a ExpoCedro não 
seja apenas uma feira de 
negócios, mas um evento 
que se consolide como 
referência na região”, 
afirmou Fernando Júlio 
Will.

Mais do que um 
espaço para a exposição 
e comercialização de 

produtos e serviços, 
a ExpoCedro 2025 
promete ser um grande 
ponto de encontro para 
a comunidade, trazendo 
uma programação 
diversificada que une 
negócios, cultura, lazer e 
entretenimento.

A feira contará com 
expositores de diversos 
segmentos, desde o 
comércio e indústria 
local até o agronegócio, 
setor de serviços 
e tecnologia. Além 
disso, haverá atrações 
culturais e musicais, 
praça de alimentação, 
espaços para lazer e 
entretenimento familiar, 
consolidando o evento 
como uma experiência 
completa para todos os 
públicos.

De acordo com 
os organizadores, 
a alteração da 
data permitirá um 
planejamento mais 
eficiente, garantindo 
que cada detalhe 

seja cuidadosamente 
estruturado para 
proporcionar uma 
experiência mais 
confortável e memorável 
para visitantes e 
expositores.

Com edições 
anteriores de grande 
sucesso, a expectativa 
para a ExpoCedro 
2025 é ainda maior. 
O evento não apenas 

movimenta a economia 
local, mas também se 
tornou um momento de 
celebração e integração 
da comunidade.

O público pode 
acompanhar todas as 
novidades e atualizações 
sobre a feira por meio 
das redes sociais oficiais 
do município, onde serão 
divulgadas informações 
sobre atrações, 

expositores, ingressos 
e demais detalhes da 
programação.

Com essa nova 
configuração, São José 
do Cedro se prepara 
para realizar uma 
ExpoCedro ainda mais 
grandiosa e impactante, 
consolidando-se como 
um dos eventos mais 
importantes da região.

ExpoCedro 2025 será realizada em setembro e 
promete estrutura ainda melhor
Mudança na data busca aprimorar a experiência para visitantes e expositores, 
garantindo um evento mais organizado e atrativo, disse o prefeito Fernando Will

GERAL.

Santa Catarina inicia 2025 
com resultados históricos na 
Segurança Pública. Dados 
consolidados pela Gerência de 
Estatística e Análise Criminal 
da Diretoria de Inteligência 
Estratégica da Secretaria de 
Estado da Segurança Pública 
de Santa Catarina, apontam 
que o Estado alcançou os 
melhores índices dos últimos 
anos, consolidando a liderança 

no ranking como o Estado 
mais seguro do Brasil. Além de 
não registrar latrocínios (roubo 
seguido de morte), nem lesões 
corporais seguidas de morte, 
o mês de janeiro apresentou 
reduções nas mortes violentas, 
obteve o menor número de 
homicídios da série histórica, 
que começou a ser computada 
em 2008, além da redução de 
50% em feminicídios e redução 

no indicador de violência 
doméstica.

“Essa redução histórica dos 
indicadores é fruto de uma 
gestão comprometida, que 
investe em equipamentos, em 
tecnologia, em inteligência e, 
principalmente, na valorização 
dos nossos profissionais da 
segurança”, disse o governador 
Jorginho Mello.

Com zero latrocínio e redução de crimes violentos, SC tem janeiro histórico na 
Segurança Pública
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Na manhã de terça-
feira, dia 04 de fevereiro, 
o município de Bom 
Jesus do Sul recebeu a 
Unidade Odontológica 
Móvel, conhecida 
como Odontomóvel. A 
aquisição foi viabilizada 
por meio de recurso do 
Ministério da Saúde, 
com a intermediação 
do Deputado Federal 
Vermelho.

O Odontomóvel, é um 
consultório ambulante 
que foi adquirido por 
R$ 330.000,00, e 
oferecerá atendimento 
odontológico gratuito 
para a população de 
diversas comunidades do 
município. 

“O município de 
Bom Jesus do Sul foi 
contemplado com o valor 
R$ 514 mil, por parte 
do Ministério da Saúde. 
Valor que foi viabilizado 
através do Deputado 
Federal Vermelho. 
O odontomóvel foi 

adquirido pelo valor de 
R$ 330 mil, sendo que a 
diferença desse recurso 
inicial foi utilizada para 
a aquisição de uma van”, 
comentou o vice-prefeito, 
Cezar Bueno.

A unidade, que ainda 
será plotada conforme 
padrão do Ministério 
da Saúde, seguindo 
a identidade visual 
do Programa Brasil 
Sorridente é equipada 
para proporcionar 
serviços de saúde bucal 
e orientações, com o 
objetivo de promover um 
sorriso mais saudável 
para os moradores.

“Através do Programa 
Brasil Sorridente o 
governo autorizou a 
entrega de 200 unidades 
para todo o país, e nós 
através das articulações 
de nossos representantes, 
fomos um dos municípios 
contemplados com a 
entrega do consultório 
odontológico ambulante”, 

destacou Cezar.
A unidade 

Odontomóvel iniciará 
o atendimento em 
breve, sendo que o 
Departamento Municipal 
de Saúde definirá o 
roteiro de atendimento, 
com o objetivo de 
descentralizar os serviços 
odontológicos e facilitar 
o acesso da população 
aos cuidados necessários.

“Somos o primeiro 
município do Sudoeste do 
Paraná a ser beneficiado 
através desse programa 
e isso demonstra 
nosso compromisso 
em trabalhar cada vez 
mais com o objetivo de 
melhorar e garantir a boa 
qualidade de atendimento 
da nossa população”, 
afirmou o vice-prefeito.

Cezar ainda destacou 
as obras da nova Unidade 
Básica de Saúde através 
de um convênio com o 
Governo do Estado, que 
deverá ser concluída até 

o final de 2025.
“Nosso compromisso 

continua e continuará 
sendo buscar a qualidade 
de vida e excelência na 
prestação de serviço 
para a nossa população”, 
concluiu Cezar.

A entrega do 
equipamento aconteceu 
em frente à Prefeitura 
Municipal e contou com 
a presença do Prefeito 
Helio Surdi; Vice-Prefeito 
Cezar Bueno; Secretário 
de Administração Miguel 
Muniz da Silva; Chefe 
do Departamento de 
Saúde Clarice Dill Pretto; 
motorista da saúde Preto 
Bassanesi e equipe de 
Odontologia.

Odontomóvel 
Atendimento 
odontológico gratuito 
em áreas remotas

A Unidade 
Odontológica Móvel 
(UOM), popularmente 
conhecida como 

Odontomóvel, é um 
programa do Ministério 
da Saúde que visa 
ampliar o acesso aos 
serviços odontológicos 
gratuitos para populações 
que vivem em áreas de 
difícil acesso, como zonas 
rurais, comunidades 
quilombolas, aldeias 
indígenas e regiões 
periféricas.

O Odontomóvel 
é uma van equipada 
com consultórios 
odontológicos completos, 
permitindo a realização 
de atendimentos como 
restaurações, extrações 
dentárias, limpeza, 
aplicação de flúor, 
tratamento de cáries e 
outros procedimentos 
básicos de saúde bucal. 

A estrutura 
conta com cadeira 
odontológica, raio-X, 
compressor, autoclave 
para esterilização 
de instrumentos e 
todos os materiais 

necessários para garantir 
um atendimento de 
qualidade.

O principal objetivo 
do Odontomóvel é levar 
assistência odontológica 
às comunidades que 
não possuem fácil 
acesso a um consultório 
dentário, garantindo que 
mais pessoas tenham 
acompanhamento regular 
da saúde bucal. 

O programa faz parte 
da Estratégia Brasil 
Sorridente, política 
pública criada para 
fortalecer o atendimento 
odontológico no 
Sistema Único de 
Saúde (SUS). Desde 
sua implementação, o 
Odontomóvel tem levado 
atendimento a milhares 
de brasileiros, reduzindo 
a demanda reprimida por 
serviços odontológicos e 
melhorando a qualidade 
de vida das pessoas 
atendidas.

Bom Jesus do Sul recebe Unidade Odontológica Móvel 
O Odontomóvel foi viabilizado pelo Ministério da Saúde, com a intermediação do 
Deputado Federal Vermelho

GERAL.
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Muitas pessoas vivem e sofrem do medo. Vejam 
que o medo é uma das causas principais também do 
mal. O medo pode deformar a nossa própria essência 
e aí forma-se o mal. Freud, o pai da psicanálise, 
dizia que o medo consiste em perder o amor e ser 
abandonado. O medo leva o ser humano não só 
à impotência, mas também à periculosidade e ao 
terror. Ele reage ao seu medo, espalhando medo. Por 
isso o medo gera medo, cria males. Santo Agostinho 
também falava, nesse sentido, de que no ambiente 
do medo só se propaga terror. Nós podíamos, diante 
disse, nos perguntar o que cura esse medo e esse 
terror? Na verdade, eles precisam de uma atenção 
maior, precisam de mais amor. Se nós olharmos a 
Epístola de João, nós leremos o seguinte: “no amor 
não há temor, pois o amor perfeito joga fora o temor, 
temor supõe castigo, e quem teme não é perfeito no 
amor”. Esse amor, que é também um amor de cura, se 
manifesta para nós em Jesus Cristo, que mostrando 
o amor desce até as origens primeiras do medo, que 
nós dizemos inferno. Jesus veio ao nosso encontro 
com a sua bondade, de forma que as pessoas ao seu 
redor pararam de sentir medo e cheias de confiança 
passam a ouvir a Sua palavra. Palavra que é de força, 
de estímulo, de superação do medo, de superação 
das exclusões, porque Jesus, quando se aproxima 
da pessoa, faz com que ela ative dentro de si a 
força interior, a força da presença de Deus, que está 
dentro de nós. Por isso, toda mensagem de Jesus 
consiste em tomar-nos pela mão e conduzir-nos 
de volta ao paraíso perdido, passando pelos anjos 
guardiões com suas espadas de fogo e devolver-nos 
Deus como realmente é. Jesus nos devolve Deus não 
como proibidor, castigador, mas mostra Deus como 
a fonte da confiança. Quando nós percebemos que o 
ser humano possui medo e que ele está confuso por 
causa desse medo, apenas um amor compreensivo 
e acolhedor pode redimir e salvar. Por isso, nós 
devemos perceber o medo que existe em nós, quais 
as suas raízes e encontrar caminhos de superação 
dos medos, porque o medo nos apequena muito, e 
pode nos afastar de nossa essência, que é de amor e 
bondade, vivida e transparente para os outros. Pense 
nisso.

A aquietação do medo 
pelo amor

A Câmara de 
Vereadores de Santo 
Antonio do Sudoeste 
aprovou, em sessão 
extraordinária realizada 
na sexta-feira, dia 31, 
um projeto que reduz 
a alíquota da taxa de 
Vigilância Sanitária no 
município. 

A medida foi 
discutida e votada com 
agilidade para garantir 
sua aplicação já em 
2025, beneficiando 
comerciantes e 
empresários locais.

O presidente do 
Legislativo, Valdir 
Antônio Carvalho, o Dico, 
destacou a importância 
da iniciativa. 

“Hoje à tarde 
votamos um projeto 
muito relevante para o 
município, enviado pelo 
Executivo, que reduz 
a taxa de Vigilância 
Sanitária. Essa era uma 
demanda do comércio, 
pois a alíquota estava 
alta, dificultando 
a regularização de 
estabelecimentos”, 

afirmou.
A revisão dos valores 

foi feita com base 
em estudos técnicos 
conduzidos pelo setor 
responsável. 

“Conversamos com a 
doutora Cíntia e a Carla, 
que recalcularam os 
valores e chegaram a um 
percentual mais acessível 
para os comerciantes”, 
explicou Dico.

Com a aprovação, a 
nova taxa já será aplicada 
aos estabelecimentos que 
solicitarem a vistoria da 

Vigilância Sanitária em 
2025. 

“O desconto já 
vale para este ano. 
Quem precisar desse 
serviço terá um custo 
menor, o que facilita 
a regularização dos 
negócios”, ressaltou o 
presidente da Câmara.

Dico também reforçou 
o compromisso do 
Legislativo com a 
celeridade na tramitação 
de projetos importantes. 

“Apesar do recesso, 
convocamos a sessão 

extraordinária para 
garantir que o Executivo 
tivesse essa questão 
resolvida o quanto antes. 
Quando recebemos 

projetos essenciais para 
o município, trabalhamos 
com rapidez para não 
travar o andamento das 
ações”, concluiu.

Vereadores de Santo Antonio aprovam redução na taxa de 
Vigilância Sanitária
Presidente do Legislativo, Valdir Antônio Carvalho, destaca que medida beneficia comerciantes e já entra 
em vigor este ano

GERAL.

Unetri e Uceff formam turmas 
de contábeis e agronomia
Instituições entregaram à sociedade mais duas turmas de 
profissionais qualificados e habilitados

EDUCAÇÃO & CULTURA.

A Unetri Faculdades 
realizou na última 
semana, a solenidade 
de formatura de mais 
uma turma de Ciências 
Contábeis. Em solenidade 
conjunta, o Centro 
Universitário FAI (Uceff), 
instituição parceira da 
Unetri, formou a turma 
de Agronomia, cujas 
aulas aconteceram no 
campus da Unetri.

A colação de grau das 
duas turmas aconteceu 
no Centro Comunitário da 
Igreja de Nossa Senhora 
Aparecida, em Barracão.

O diretor acadêmico 
da Unetri, professor 
Jonas Grejianin Pagno, 
enfatizou a importância 
da formatura, um 
momento inesquecível 
para os acadêmicos, 
marcando a entrega de 
profissionais qualificados 
e habilitados à sociedade.

Outro aspecto bem 
importante é que a turma 

de Agronomia integrou 
os primeiros alunos 
formados na parceria 
com a Uceff.

“Começamos essa 
parceria em meados 
de 2019 e a temos 
até hoje. Isso para nós 
é muito importante, 
porque as parcerias nos 
fortalecem e também 
acabam agregando 
em conhecimento, em 
troca de experiências 
e em capacidade de 
execução de projetos, 
sempre trazendo o que 
tem de mais atual e de 
mais contemporâneo em 
métodos e conteúdos 
que são necessários pra 
educação”. 

O professor Jonas 
destacou que a formatura 
é sempre um grande 
momento de celebração, 
no qual cada formando 
traz em sua bagagem a 
experiência que adquiriu 
e também as lutas e 

dificuldades que teve que 
enfrentar pra concluir o 
curso.

“Tudo isso é 
celebrado na formatura, 
e essa solenidade que 
realizamos no sábado 
passado foi muito bonita, 
muito bem organizada, 
muito bem planejada, 
e estava tudo muito 
lindo. A solenidade 
de formatura estava 
perfeita”, afirmou Jonas.

O presidente da 
Mantenedora da Unetri 
Faculdades, o empresário 
Cleo Petroli, destacou 
que nesse ano a Unetri 
completa 10 anos do 
lançamento de sua 
pedra fundamental, 
sendo um momento 
marcante entregar à 
sociedade mais duas 
turmas de acadêmicos, 
que foram preparados 
pela Unetri e pela Uceff, 
para melhorar o nível de 
atuação profissional na 

tri fronteira e região.
Cleo afirmou ser 

importante ressaltar 
que, apesar de todas as 
dificuldades enfrentadas 
nesses 10 anos, a Unetri 
consegue seguir em 
frente e manter o foco 
de qualidade para a 
trifronteira e região.

“Todos os alunos 
que estudam na Unetri, 
comprovadamente 
melhoram o seu nível 
de renda e o e seu nível 
de satisfação na área de 
trabalho, e isso é muito 
importante. Todos os 
acadêmicos da Unetri 
têm um potencial muito 
grande de ter emprego, 
de melhorar o seu nível 
de vida e a sua condição 
financeira. A Unetri 
entrega conhecimento 
aliado à prática, e entrega 
também a melhoria de 
condição de vida os 
nossos acadêmicos”, 
concluiu Cleo.
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RESOLUÇÃO 01/2025

EMENTA: Altera artigo 4° da Resolução

02/2023, que dispõe  sobrea estrutura e

funcionamento  da  Ouvidoria  do  Poder

Legislativo Municipal.

A Mesa Diretora da Câmara de Vereadores do Município de Barracão/PR, por

seus representantes da Câmara Municipal, aprovou e, eu Presidente, em seu nome,

promulgo a seguinte resolução:

Art. 1º: Altera o Artigo 4° da Resolução 02/2023, que passa a vigorar com a

seguinte redação:

(....)

Art.  4°  -    A Ouvidoria  Parlamentar,  com base no artigo 185 do Regimento

Interno do Poder Legislativo de Barracão, será composta por um Ouvidor -Geral, que

será servidor com qualificação técnica, pelo período de 02 (dois) anos, podendo ser

realocado ao cargo.

§1° - Em caso de impedimento ou ausência, de modo temporário, o Presidente

nomeará servido com qualificação técnica como Ouvidor-Substituto.

§2º - A Mesa Diretora e Corpo Técnico do Poder Legislativo prestará auxílio

necessário ao funcionamento administrativo e operacional da Ouvidoria Parlamentar.

3§ - Não poderá exercer atividades junto à Ouvidoria o servidor que tenha sido

nos últimos cinco anos:

 I - responsabilizado por atos julgados irregulares, pelo Tribunal de Contas do

Estado ou pelo Poder Judiciário; 

II  -  punido por ato lesivo ao patrimônio público,  em processo disciplinar,  por

decisão da qual não caiba recurso na espera administrativa, em qualquer esfera de

governo; 

III - condenado em processo criminal: a) por crime contra o Patrimônio; b) por

crime  contra  a  Administração  Pública;  c)  por  crime  contra  o  Sistema  Financeiro

Nacional; d) por prática de ato de improbidade administrativa. 

§ 4º O servidor que vier a ter, contra si, a aplicação de qualquer das penalidades

previstas no § 3º ficará automaticamente afastado da Ouvidoria.

Art. 2º: Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Barracão/PR, 04 de fevereiro de 2025.

JOSÉ BORSATTO

VEREADOR PRESIDENTE

Aconteceu na última 
segunda-feira, dia 03 de 
fevereiro, a 2ª Sessão 
Ordinária da Câmara 
de Vereadores de 
Dionísio Cerqueira. Com 
uma pauta enxuta, na 
oportunidade foi definido 
o novo horário das 
sessões do Legislativo.

O presidente da 
casa, Ederson Schenkel, 
colocou a resolução em 
votação, sendo então 
definido o novo horário.

“Conforme a Resolução 
Nº 002/2025, as 
reuniões ordinárias da 
Câmara Municipal de 
Vereadores de Dionísio 
Cerqueira, terão início 
sempre às 18 horas, 
e serão realizadas às 
segundas-feiras” destacou 
o presidente.

Além disso também 

entraram em pauta 
outros projetos, entre 
eles um que trata de 
cargos e salários dos 
cargos comissionados da 
Administração Municipal 
e outro que trata do valor 
da comissão dos cargos 
efetivos.

“No último mês do 
ano 2024, foi aprovado o 
novo regimento interno 
e a nova lei orgânica do 
município, então, a partir 
disso, agora as sessões 
serão realizadas em um 
novo formato, haverá 
um novo andamento do 
processo dos projetos 
de lei aqui na casa, 
por isso houve apenas 
a apreciação desses 
projetos que agora serão 
encaminhados para as 
diferentes comissões”, 
explicou Edinho.

Outro projeto que 
entrou em pauta tem a 
ver com os recursos que 
são repassados através 
de convênio para as 
APAEs, Novos Horizontes 
de Barracão, e também 
de Guarujá do Sul, que 
prestam atendimento ao 

município de Dionísio 
Cerqueira. 

Ao final o presidente 
ainda destacou e 
agradeceu a presença da 
prefeita, Bianca Maran 
Bertamoni e do vice-
prefeito, Alcir Savaris, 
que estiveram presentes 

acompanhando a sessão.
“Isso mostra a união 

dos poderes, embora 
cada um tenha sua 
função, o Executivo 
de executar o que for 
aprovado aqui, e nós 
temos a responsabilidade 
de aprovar ou não 

esses projetos de 
lei, que passam por 
aqui, usando de bom 
senso para analisar 
e aprovar aqueles 
que de fato ajudem 
no desenvolvimento 
do nosso município”, 
concluiu Edinho.

Vereadores cerqueirenses definem novo 
horário das sessões
Sessões continuam sendo às segundas-feiras, a partir das 18 horas

GERAL.

Aconteceu na terça-
feira, dia 04 de fevereiro, 
a primeira Sessão 
Ordinária da Câmara de 
Vereadores de Barracão. 
Na oportunidade vários 
Projetos de Lei foram 
apresentados e já 
colocados em análise 
e votação devido a sua 
relevância.

De acordo com o 
vereador Leandro Hahn, 
a primeira sessão do 
Legislativo foi muito 
importante devido aos 
projetos aprovados 
e que reconhecem 
a importância dos 
servidores públicos.

“Retomamos as sessões 
e aprovando projetos 
importantes, como ser o 
reajuste dos servidores 
do município em 4,83%, 
e entendemos que talvez 
não seja um valor muito 
alto, porém, é o que 
determina a lei, e nós 
não podemos extrapolar 
aquilo que diz a lei, e 
destacamos também que 
esse mesmo reajuste será 
concedido a todos os 
servidores do Legislativo”, 

comentou Leandro.
Durante a sessão 

também entraram em 
tramitação e foram 
votados e aprovados dois 
Projetos de Resolução de 
autoria do Legislativo, 
referentes à Ouvidoria 
da Casa de Leis, e o 
segundo referente a 
uma determinação do 
Ministério Público, no 
que se refere as diárias 
dos vereadores.

“Nós também 
aprovamos hoje um 
projeto de resolução, 
referente as diárias, 
destacando que não se 
trata de um aumento 
de valores, e sim de 

uma determinação do 
Ministério Público, 
que regulamenta a 
quantidade de diárias que 
cada vereador tem direito 
durante o ano”, explicou o 
vereador. 

Ao final da sessão, os 
vereadores participaram 
de uma reunião com a 
diretoria da Capela do 
Distrito de São José, para 
tratar da reforma da 
Igreja.

“A diretoria da Capela 
do Distrito São José, 
procurou os Vereadores 
para solicitar que seja 
dada agilidade ao projeto 
de reforma, tendo em 
vista que se trata de um 

patrimônio histórico, e 
a responsabilidade da 
manutenção e reforma é 
do município. Quanto a 
isso, em reunião também 
com o prefeito recebemos 
a informação de que a 
equipe de engenheiros, 
está trabalhando 
intensamente para 
concluir o projeto e assim 
realizar a licitação para a 
escolha da empresa que 
executará a reforma o 
quanto antes, evitando 
assim que uma das torres 
da igreja venha a cair”, 
concluiu o vereador 
Leandro Hahn.

Vereadores aprovam reposição 
salarial para servidores municipais
Projeto foi apresentado e colocado em votação na primeira 
Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Barracão

GERAL.
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A Administração de 
Bom Jesus do Sul, por 
meio do Departamento 
de Educação, realizou 
na última quinta-
feira, dia 30, uma 
Formação Continuada 
para Docentes da rede 
municipal de ensino. 

O encontro aconteceu 

no Centro de Convivência 
e contou com a 
participação do educador 
e palestrante Gednilson 
Freitas Lima, que 
trouxe uma abordagem 
inovadora e bem-
humorada para engajar 
os professores.

Com momentos de 

interação, dinâmicas 
e brincadeiras, a 
palestra proporcionou 
um ambiente leve e 
descontraído, reforçando 
a importância da 
motivação e do 
fortalecimento dos laços 
entre os profissionais da 
educação. 

O objetivo do evento 
foi estimular práticas 
pedagógicas inovadoras 
e promover um 
ambiente escolar mais 
acolhedor para alunos e 
professores.

A chefe do 
Departamento de 
Educação, Marilene 

Deola, acompanhou as 
atividades e destacou a 
relevância da formação. 

“Momentos como esse 
são essenciais para o 
aprimoramento contínuo 
dos nossos docentes. 
Além do aprendizado, 
eles saem daqui 
renovados e motivados 

para o desafio diário de 
educar”, afirmou.

A Formação 
Continuada integra as 
ações da Administração 
Municipal para valorizar 
os profissionais da 
educação e garantir um 
ensino de qualidade na 
rede municipal. 

Secretaria promove Formação Continuada 
para docentes 
Evento reuniu professores da rede municipal para palestra dinâmica e interativa com 
Gednilson Freitas Lima

EDUCAÇÃO & CULTURA.
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A Secretaria Municipal 
de Educação de Guarujá 
do Sul está nos ajustes 
finais para o início do 
ano letivo, marcado para 
o dia 10 de fevereiro. 
O secretário da pasta, 
Jeferson Rosa Soares, 
professor e escritor, 
reforçou o compromisso 
em garantir um retorno 
organizado para alunos e 
professores, apesar dos 
desafios enfrentados.

Segundo Jeferson, um 
dos principais obstáculos 
tem sido a questão do 
transporte escolar, com 
dois ônibus apresentando 
problemas desde o final 

do ano passado.
“Acredito que esse seja 

o principal desafio a ser 
resolvido para garantir 
que os estudantes 
cheguem às escolas 
com segurança. Estamos 
trabalhando nisso, 
mas será uma questão 
complexa”, afirmou.

Além da logística do 
transporte, a Secretaria 
também se dedica à 
escolha das aulas e à 
alocação dos professores. 
Esse processo será 
concluído entre sexta-
feira e segunda-feira, 
garantindo que os 
profissionais estejam 

preparados para o início 
do ano letivo.

A formação dos 
docentes também recebe 
atenção especial. Entre os 
dias 2 e 7 de fevereiro, 
professores participarão 
de palestras, cursos e 
encontros pedagógicos, 
visando aprimorar 
práticas de ensino. 

“Estamos organizando 
tudo com muito carinho, 
com capacitações 
que trarão novos 
conhecimentos para 
nossa equipe”, destacou o 
secretário.

As creches do 
município já retomaram 

as atividades no dia 4 de 
fevereiro, para garantir 
a adaptação dos alunos 
menores. 

“Esse planejamento 
segue conforme previsto, 
e tudo está sendo 
preparado para receber 
nossas crianças com 
qualidade e acolhimento”, 
ressaltou Jeferson.

O secretário também 
informou que novos 
professores e monitores 
serão chamados para 
reforçar o quadro de 
profissionais da rede 
municipal de ensino. 

“A maioria dos 
professores já fez suas 

escolhas de aulas, e 
estamos realizando 
os chamamentos 
necessários para garantir 
que todas as turmas 

tenham profissionais 
qualificados”, finalizou.

Guarujá do Sul se prepara para a volta às 
aulas no dia 10 de fevereiro
O secretário Jeferson Rosa Soares destaca desafios e avanços para o início do ano letivo

EDUCAÇÃO & CULTURA.

GERAL.

Administração promove plantio de mudas na Praça Antônio Foppa
Os acadêmicos, a Ação reforça compromisso com sustentabilidade e qualidade de vida da população

A Administração de 
São José do Cedro segue 
investindo na ampliação 
das áreas verdes da 
cidade e realizou, na 
última semana, o plantio 
de nove novas mudas na 
Praça Antônio Foppa. 

A ação faz parte de 
um projeto contínuo de 
revitalização dos espaços 
públicos, buscando 
não apenas melhorar 
a paisagem urbana, 
mas também oferecer 
mais conforto térmico 
e qualidade de vida à 
população.

O plantio incluiu 
quatro flamboyants, 
quatro trepadeiras e 

uma planta ornamental, 
espécies escolhidas 
estrategicamente para 
valorizar a biodiversidade 
local e proporcionar 
um ambiente mais 
harmonioso. 

Além do benefício 
estético, as árvores 
desempenham um papel 
fundamental na melhoria 
do microclima da cidade, 
contribuindo para a 
redução da temperatura, 
filtragem de poluentes 
e aumento da umidade 
do ar.

Segundo a 
administração municipal, 
essa iniciativa está 
alinhada a um conjunto 

de ações voltadas à 
sustentabilidade, com 
foco na preservação 
ambiental e na criação 
de espaços urbanos mais 
acolhedores. 

“A arborização das 
praças e ruas da cidade 
é um passo essencial 
para tornar São José do 
Cedro um lugar mais 
verde e saudável. Nosso 
objetivo é incentivar o 
contato das pessoas com 
a natureza e garantir um 
ambiente mais agradável 
para todos”, destacou o 
prefeito Fernando Will.

Além de plantar, 
a gestão reforça 
a importância da 

colaboração da 
comunidade na 
preservação das 
mudas, garantindo 
que elas cresçam 
e se desenvolvam 
adequadamente. 

Pequenos gestos, como 
evitar danos às plantas 
e manter a área limpa, 
fazem toda a diferença 
para que o projeto tenha 
impacto positivo a longo 
prazo. O projeto faz parte 
de um esforço contínuo 
para tornar a cidade mais 
verde e ambientalmente 
equilibrada.
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BABygIRL  - 09/01/2025

Horóscopo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

O momento pode favorecer a introspecção 
como caminho de transformação e cura 
interior, favorecendo a fruição de prazeres 
íntimos e o fortalecimento do círculo de 
confiança. Seja socialmente seletiva, visto 
a tensão lunar com Sol e Plutão.

TOURO
DE 21/04 A 20/05

Os relacionamentos passam por um perí-
odo de reflexão e ajuste com a Lua min-
guante, demandando atenção às disputas 
de poder no âmbito profissional, dada a 
tensão com Sol e Plutão. Companheirismo 
e gentileza são essenciais.

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

A Lua minguante promove introspecção e 
ajustes na rotina diária e nas relações de-
senvolvidas no dia a dia, contribuindo com 
um desempenho eficiente, visto a harmo-
nia com Vênus, Saturno e Marte. Procure 
identificar e eliminar hábitos nocivos.

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

O momento se revela favorável às ativida-
des de cunho analítico, de planejamento 
estratégico e voltadas à fruição do conheci-
mento, visto a Lua minguante em harmonia 
a Vênus, Saturno e Marte. Procure melhorar 
a gestão patrimonial.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

Buscar quietude e estabilidade tende a 
contribuir com seu bem-estar e lhe ajudar 
a colocar a mente e o coração em ordem, 
pois a Lua minguante se harmoniza com 
Vênus, Saturno e Marte. O trato humano 
pode dar sinais de fragilidade, demandan-
do diplomacia.

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

O momento se revela propício a harmo-
nizar o cotidiano por meio da prática 
da gentileza e de ações que aumentem 
a eficiência dos processos, pois a Lua 
minguante segue harmonizada a Vênus, 
Saturno e Marte. Encare os desafios como 
aprendizados. 

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

As revisões e os ajustes promovidos pela 
Lua minguante tendem a aprimorar a ges-
tão dos recursos no cotidiano, contando 
com a economia criativa como forte aliada, 
visto a harmonia desse astro com Vênus, 
Saturno e Marte. Sacrifícios sociais são 
necessários.

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

A Lua minguante promove reflexões 
profundas que lhe ajudam a se reconectar 
com suas metas de vida e a aprimorar 
a expressão pessoal, deixando-lhe mais 
forte. Encare os desafios com resiliência, 
como alerta a tensão lunar com Sol e 
Plutão.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

O recolhimento familiar se revela provei-
toso frente à Lua minguante harmonizada 
a Vênus, Saturno e Marte, ajudando-lhe a 
direcionar o foco às questões estruturais 
da sua vida. Procure amadurecer com os 
desafios, evitando remoer as frustrações.

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

O meio social fica em revisão nesta Lua 
minguante, ajudando-lhe a identificar os 
pontos de ajuste e a fortalecer as amizades 
baseadas na confiança e no bem-estar 
mútuo. Procure moderar os gastos, devido 
à tensão lunar com Sol e Plutão.

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

Suas ambições ficam em reexame nesta 
Lua minguante, ajudando-lhe a se adaptar 
aos desafios que dificultam o seu progres-
so. Estruturar-se materialmente lhe dará 
maior poder de ação, conforme sugere 
a harmonia lunar com Vênus, Saturno e 
Marte.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

O senso crítico e a capacidade de plane-
jamento se elevam com a Lua minguante 
harmonizada a Vênus, Saturno e Marte, 
aprimorando-lhe frente às suas ambições. 
Esse processo envolve a necessidade de se 
libertar de ilusões por vezes autoimpostas.

Últimos
lançamentos

Em Babygirl, uma empresária bem-
sucedida coloca sua família e carreira 
em risco em nome de um caso com seu 
estagiário bem mais jovem. No thriller 
erótico de Halina Reijn, Romy (Nicole 
Kidman) é uma executiva que conquis-
tou seu posto como CEO com muita 
dedicação. O mesmo se aplica a sua 
família e o casamento com Jacob (An-
tonio Banderas). Tudo o que construiu 
é posto à prova quando ela embarca 
em um caso tórrido e proibido com seu 
estagiário Samuel (Harris Dickinson), 
que é muito mais jovem. A partir daí 
ela anda corda bamba de suas respon-
sabilidades e, também, nas dinâmicas 
de poder que envolvem suas relações.

PEqUENAS COISAS COMO ESTAS  - 09/01/2025

Ambientado em 1985, Pequenas 
Coisas Como Estas narra a história 
de Bill Furlong (Cillian Murphy), um 
vendedor de carvão em uma pequena 
cidade irlandesa dominada pela influ-
ência da Igreja Católica. Às vésperas 
do Natal, Bill faz uma descoberta 
chocante ao encontrar uma mulher 
aprisionada em um galpão de carvão, 
vítima de punições impostas pelas 
Lavanderias Madalena, onde a Igreja 
mantinha aquelas que eram conside-
radas “fora do padrão”. Este encontro 
provoca um conflito interno profundo 
em Bill, que se vê dividido entre a 
emoção e a moralidade. À medida 
que os segredos obscuros da cidade 
começam a emergir, Bill confronta 
suas próprias memórias de infância, 
repletas de pobreza e anseios não 
realizados.

NOSfERATU - 02/01/2025

Uma nova adaptação do clássico do 
terror, Nosferatu é um conto gótico 
sobre a obsessão de um terrível vam-
piro por uma mulher assombrada. A 
história se passa nos anos de 1800 na 
Alemanha e acompanha o rico e mis-
terioso Conde Orlok (Bill Skarsgård) 
na busca por um novo lar. O vendedor 
de imóveis Thomas Hutter (Nicholas 
Hoult) fica responsável por conduzir os 
negócios de Orlok e, então, viaja para 
as montanhas da Transilvânia para 
prosseguir com as burocracias da nova 
propriedade do nobre. O que Thomas 
não esperava era encontrar o mal 
encarnado. 
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A trajetória profissional 
de Janice Fátima Eberhardt 
se confunde com a história 
administrativa do município de 
Guarujá do Sul. Depois de três 
décadas dedicadas ao serviço 
público, ela retorna à prefeitura 
onde deu os primeiros passos 
na carreira, agora ocupando o 
cargo de chefe de gabinete.

Janice começou como 
recepcionista após aprovação 
em concurso público. Desde 
então, passou por diferentes 
setores da administração 
municipal, acumulando 
experiência e deixando sua 
marca em diversas áreas. 

Trabalhou no setor social ao 
lado da então primeira-dama 
Sida Lawles (in memoriam), 
atuou na saúde, tributação, 
licitação e, por um longo 

período, esteve à frente da 
Secretaria Municipal de 
Agricultura. 

Foram anos dedicados 
ao desenvolvimento do 
setor agropecuário local, 
promovendo políticas públicas 
voltadas ao fortalecimento do 
setor produtivo.

Após seis anos afastada da 
prefeitura, Janice aceitou o 
convite de sua amiga e atual 
prefeita Eliane Fanton para 
assumir a chefia de gabinete. 
O reencontro profissional das 
duas, que já haviam trabalhado 
com objetivos semelhantes, 
especialmente voltados 
à agricultura, simboliza 
um momento especial na 
administração.

O retorno à gestão municipal 
é marcado por emoção 

e compromisso. 
Trabalhar ao lado 
de uma prefeita 
reconhecida por 
sua garra, formação 
acadêmica e espírito 
empreendedor impõe 
novos desafios e 
responsabilidades. 
Além disso, a equipe 
conta com nomes 
de peso, como o 
secretário de Educação 
Jeferson Soares, que 
traz em sua bagagem 
um doutorado na 
área, consolidando 
uma equipe de alta 
qualificação.

Janice destaca a 
importância da preparação e do 
comprometimento para atuar 
nesse novo ciclo. 

“Trabalhar com uma mestre 
e um doutor exige dedicação 
e eficiência para desenvolver 
um trabalho à altura das 

expectativas da gestão e da 
população”, afirma.

Após 30 anos Janice Eberhardt retorna como 
servidora à prefeitura 
Em 1995 Janice iniciou sua carreira no serviço público e deu os primeiros passos na carreira, 
e agora retorna ocupando o cargo de chefe de gabinete

GERAL.
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Mais de 100 
professores da rede 
municipal de ensino 
de Dionísio Cerqueira 
participaram de uma 
capacitação sobre 
primeiros socorros, 
promovida pelo Serviço 
de Atendimento Móvel de 
Urgência (Samu). 

O treinamento, 
realizado em parceria 
com o Estado de Santa 
Catarina e a prefeitura, 
e segue as diretrizes da 
Lei Lucas, legislação 
federal de 2018 que 
torna obrigatória a 
formação de profissionais 
de instituições de ensino 
e recreação de crianças 
para atendimento a 
emergências médicas.

A capacitação incluiu 
técnicas essenciais para 
lidar com situações 
adversas, como 
desobstrução de vias 
aéreas, reanimação 

cardiopulmonar, manejo 
de traumas, fraturas, 
intoxicações, emergências 
psicológicas e até 
contatos com animais 
peçonhentos. 

O objetivo é garantir 
que os educadores 
estejam preparados 
para agir rapidamente 
e de maneira eficaz em 
situações que possam 
colocar a vida dos alunos 
em risco.

A Lei Lucas foi criada 
após a morte do menino 
Lucas Begalli, que sofreu 
um engasgo durante um 
passeio escolar e não 
recebeu o atendimento 
necessário a tempo. 
Desde então, a mãe 
do garoto liderou uma 
mobilização nacional 
para que professores 
e demais profissionais 
que lidam com crianças 
fossem capacitados 
em primeiros socorros, 

evitando novas tragédias.
O instrutor do curso, 

o condutor socorrista 
Maicon Jacoski, do Samu, 
destaca a importância 
da formação dos 
professores. 

“Os pais deixam seus 
maiores tesouros nas 
mãos dos educadores. 
Por isso, é essencial que 
eles estejam preparados 
não apenas para ensinar, 
mas também para 
agir em situações de 
emergência, garantindo 
a segurança e a vida dos 
alunos”, ressaltou.

O treinamento foi 
realizado em etapas. No 
mês passado, no dia 21, a 
capacitação contemplou 
os professores das 
creches municipais. 
Já nesta fase, todos os 
educadores da rede 
municipal participaram 
da formação.

Com essa iniciativa, 

Dionísio Cerqueira 
se destaca na 
implementação da Lei 
Lucas, promovendo a 
segurança dentro das 
escolas e assegurando 
que os profissionais 
da educação estejam 
prontos para salvar vidas.

Expansão da 
capacitação para outros 

municípios
Além de Dionísio 

Cerqueira, o projeto 
agora será expandido 
para outros municípios. 
No próximo dia 7, 
Guarujá do Sul receberá 
pela primeira vez um 
treinamento voltado 
aos professores sobre 
primeiros socorros. 

“Essa é uma prioridade 
do Estado de Santa 
Catarina, em parceria 
com os municípios e o 
Samu, para garantir que 
os educadores estejam 
preparados para agir 
de maneira rápida e 
eficiente diante de uma 
emergência”, explicou 
Jacoski.

Professores cerqueirenses participam de 
capacitação sobre primeiros socorros 
Treinamento faz parte da Lei Lucas e visa preparar educadores para agir em emergências. 
Capacitação é realizada por profissionais do Samu

GERAL.
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ESTADO DO PARANÁ

MUNICÍPIO DE BOM JESUS DO SUL
PREfEITURA MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO SUL
ESTADO DO PARANÁ
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2025

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que  realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2025, TIPO MENOR PREÇO POR ITEM, no
dia 20/02/2025, às 13h30min, que tem por objeto a Aquisição de medicamentos
e insumos.
Recebimento das propostas: de 07/02/2025 às 08h00min até 20/02/2025 às
13h00min.
Abertura das propostas: 20/02/2025, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 20/02/2025, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro. 
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.
 

Bom Jesus do Sul-PR, 04 de fevereiro de 2025.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

“Nunca deixe que alguém lhe diga que não pode fazer algo. Se você tem um sonho, tem que protegê-
lo. As pessoas que não podem fazer por si mesmas, dirão que você não consegue. Se quer alguma coisa, 

vá e lute por ela. Ponto final”. – À Procura da felicidade
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PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º02/2025

SÚMULA: Dispõe  sobre  a  concessão
de  diárias,  no  âmbito  do  Poder
Legislativo  de  Barracão/PR,  para  o
ressarcimento de despesas realizadas
pelo  Presidente,  Vereadores,
Assessores  e  Servidores  quando
estiverem  a  serviço  do  Poder
Legislativo  Municipal  e  dá  outras
providências.  

A  Mesa  Diretora  da  Câmara  de  Vereadores  do  Município  de

Barracão/PR, por seus representantes da Câmara Municipal, aprovou e, eu

Presidente em seu nome, promulgo a seguinte RESOLUÇÃO:

Art. 1º -  Fica instituído nos termos desta Resolução, sistema de

diárias destinado a indenização de despesas de alimentação, locomoção

urbana  e  hospedagem,  do  Presidente,  Vereadores,  Assessores  e

Servidores da Câmara Municipal de Barracão/PR, nos seguintes casos:

I –  Para  reuniões,  previamente agendadas com autoridades do

Executivo,  Legislativo  ou  Judiciário,  estadual  ou  federal  para  tratar  de

assuntos de interesse do Legislativo;

II –  Para  participação  em  encontros,  seminários,  cursos,

treinamentos, congressos, que venham a dar-lhe melhor conhecimento para

o  perfeito  desempenho  de  seu  mandato  parlamentar  ou  no  caso  de

assessor  ou  servidor,  para  aprimoramento  profissional  e  melhor

desempenho das funções;

III  -  Para  representar  a  Câmara  Municipal  de  Barracão/PR em

eventos, por delegação outorgada pelo Presidente da Mesa Diretora;

IV – Para comparecer ao Tribunal de Contas do Estado do Paraná,

empresas  e  institutos  de  consultoria,  Câmaras  Municiais  de  outros

Municípios,  dentre  outros  órgãos,  a  fim  de  obter  subsídios  referentes  a

matérias em tramitação na Câmara Municipal de Barracão/PR.

Art.  2º -  As  diárias  serão  formalmente  requeridas  pelos

interessados  ao  Presidente  da  Câmara,  conforme  Anexo  I,  que  as

autorizará  ou não,  mediante  análise  do ponto  de vista  de oportunidade,

utilidade e conveniência do pedido.

Art. 3º -  A autorização para a concessão de diárias pressupõe,

obrigatoriamente:

I – compatibilidade dos motivos do deslocamento com o interesse

público;

II – correlação entre o motivo do deslocamento e as atribuições do

cargo.

Art. 4º -  O pagamento de diárias deverá ser publicado no órgão

oficial  de  imprensa,  com  indicação  do  nome  do  beneficiário,  cargo  ou

função  que  exerce,  destino,  período  de  afastamento,  atividade  a  ser

desenvolvida, valor despendido e o número do processo administrativo a

que se refere a autorização, sem prejuízo da publicação também no Portal

da Transparência.

Art. 5º - A diária destinada a indenização de despesas realizadas

pelo  Presidente,  Vereadores,  Assessores  e  Servidores  da  Câmara

Municipal  de  Barracão/PR,  são  fixadas  de  acordo  com  o  destino,  nos

seguintes montantes:

I – Para viagem no país: 

a) 03 (três) UFM (Unidade Fiscal do Município) quando o destino

for outros municípios do Sudoeste do Paraná;

b) 12 (doze) UFM (Unidade Fiscal do Município) quando o destino

for outros municípios fora do Sudoeste do Paraná e outros Estados;

c)  16 (dezesseis)  UFM (Unidade Fiscal  do Município)  quando o

destino for a Capital Federal do Brasil.

II  –  Para viagens fora do país, levar-se-á em consideração para

fixação das diárias, o custo de vida no local ou locais para onde ocorrer o

afastamento e a natureza da missão.

§  1º – As  diárias  serão  calculadas  por  período  de  24  (vinte  e

quatro)  horas,  contadas a partir  do momento da partida de que tenha o

direito.

§ 2º -  Para afastamentos com período inferior a 12 (doze) horas,

será pago o valor correspondente a metade da diária.

Art. 6º - Como critério limitador da concessão das diárias, serão

concedidas  até,  no  máximo,  04  (quatro)  diárias  anuais  ao  Presidente,

Vereadores,  Assessores  e  Servidores  da  Câmara  Municipal  de

Barracão/PR, para a cidade de Curitiba/PR e/ou interior  do Paraná e 02

(duas)  diárias anuais à Brasília/DF e/ou Estados do Brasil,  respeitado o

intervalo de 60 (sessenta) dias entre uma concessão e outra.

§ 1º - Não será permitido o custeio de diárias durante o recesso de

final de ano da Secretaria Administrativa do Poder Legislativo, licenças e

férias, salvo quando demonstrada a urgência e emergência na viagem, em

prol do interesse público.

a) 03 (três) UFM (Unidade Fiscal do Município) quando o destino

for outros municípios do Sudoeste do Paraná;

b) 12 (doze) UFM (Unidade Fiscal do Município) quando o destino

for outros municípios fora do Sudoeste do Paraná e outros Estados;

c)  16 (dezesseis)  UFM (Unidade Fiscal  do Município)  quando o

destino for a Capital Federal do Brasil.

II  –  Para viagens fora do país, levar-se-á em consideração para

fixação das diárias, o custo de vida no local ou locais para onde ocorrer o

afastamento e a natureza da missão.

§  1º – As  diárias  serão  calculadas  por  período  de  24  (vinte  e

quatro)  horas,  contadas a partir  do momento da partida de que tenha o

direito.

§ 2º -  Para afastamentos com período inferior a 12 (doze) horas,

será pago o valor correspondente a metade da diária.

Art. 6º - Como critério limitador da concessão das diárias, serão

concedidas  até,  no  máximo,  04  (quatro)  diárias  anuais  ao  Presidente,

Vereadores,  Assessores  e  Servidores  da  Câmara  Municipal  de

Barracão/PR, para a cidade de Curitiba/PR e/ou interior  do Paraná e 02

(duas)  diárias anuais à Brasília/DF e/ou Estados do Brasil,  respeitado o

intervalo de 60 (sessenta) dias entre uma concessão e outra.

§ 1º - Não será permitido o custeio de diárias durante o recesso de

final de ano da Secretaria Administrativa do Poder Legislativo, licenças e

férias, salvo quando demonstrada a urgência e emergência na viagem, em

prol do interesse público.

Art.  7º  - Os  valores  de  diárias  não  cobrem  despesas  com

transporte, cujo ressarcimento será mediante apresentação de documento

de despesa.

Art.  8º -  Para  os  deslocamentos  realizados  através  de  veículo

oficial, os valores correspondentes ao combustível e demais despesas com

o veículo serão reembolsados mediante comprovação das despesas.

Art. 9º -  Em não sendo utilizado o veículo oficial, poderá haver o

custeio das passagens ou o pagamento de transporte locado, desde que

precedido de processo licitatório.

Art.  10  - Os  beneficiários  deverão  apresentar  relatório

circunstanciando  juntamente  com  os  comprovantes  que  atestem  a

representação  em  cursos,  eventos,  palestras,  seminários  ou  visitas  a

autoridades, tais com: ficha de inscrição, certificado, atestado de visita ou

qualquer  outro  documento  que  venha  comprovar  o  interesse  público  da

viagem, em até 03 (três) dias úteis após o retorno da viagem, nos termos do

Anexo II.

§  1º -  A  omissão  na  apresentação  da  documentação  acima

implicará no desconto em folha de pagamento do valor recebido.

§ 2º - Não haverá concessão de novas diárias no mesmo exercício

para o beneficiário  de diária  que deixou de apresentar  os comprovantes

mencionados no caput deste artigo.

Art. 11 - Não ocorrendo o deslocamento, os valores concedidos a

título de diárias deverão ser devolvidos em espécie, através de depósito em

conta corrente da Câmara Municipal de Barracão/PR, no prazo máximo de

02 (dois) dias úteis, contados da data de sua concessão.

Art.  12  –  Esta  Resolução  entrará  em  vigor  na  data  da  sua

publicação,  revogando  as  disposições  em  contrário,  em  especial  a

Resolução n. 02/2017.

Barracão/PR, 04 de fevereiro 2025.

                                 JOSÉ LUIZ BORSATTO
                         PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

ANEXO I – SOLICITAÇÃO DE VIAGEM

Nome: 
____________________________________________________________ 
CPF: 
_____________________________________________________________
_
Função: 
___________________________________________________________ 
Período do Deslocamento: ______________________________________ 
Itinerário: ( ) Curitiba e Região Metropolitana ( ) Interior do Paraná ( ) Outros
Estados 

Município/
Estado

Data Horário

Saída
Chegada

Saída
Chegada

Distância  da  Sede:
_______________________________________________________ 
Motivo do Deslocamento: 
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
____________________
_____________________________________________________________
_____________________________________________________________
____________________
_____________________________________________________________
_____________________ 
Forma de Deslocamento: 
( ) Ônibus 
( ) Avião 
( ) Carro Oficial – ( ) Com Motorista ( ) Sem Motorista 
Previsão  de  Quilometragem  para  Combustível:
________________________________ 
Valor  para  Combustível:
__________________________________________________ 
Barracão/PR,  Dia/Mês/Ano.
_______________________________________________ 

________________________________________________Nome do Solicitante 

Nos termos do Artigo 2º, da Resolução n.º 01/2025, AUTORIZO a presente solicitação
de viagem. 

Barracão/PR, Dia/Mês/Ano. 

______________________________________________ 
Presidente da Câmara Municipal

ANEXO II –RELATÓRIO CIRCUNSTANCIADO 

RELATÓRIO CIRCUNSTANCIADO – UTILIZAÇÃO DE DIÁRIAS 

1. Identificação

Órgão: Câmara Municipal de Vereadores de Barracão/PR 

Nome do Beneficiário: ____________________________________ 

CPF: ______________________

N.º do Empenho da Liberação de Diárias: ____________

2. Destino do Servidor Beneficiário

Destino: Cidade, Estado 

Data de Saída: Dia/Mês/Ano 

Data de Chegada: Dia/Mês/Ano 

3. Justificativa 

Informar a razão da viagem realizada e descrever,  de forma sucinta,  as
atividades realizadas na cidade de destino. 

Nome do Solicitante 

Nos termos do Artigo 2º, da Resolução n.º 01/2025, AUTORIZO a presente solicitação
de viagem. 

Barracão/PR, Dia/Mês/Ano. 

______________________________________________ 
Presidente da Câmara Municipal

ANEXO II –RELATÓRIO CIRCUNSTANCIADO 

RELATÓRIO CIRCUNSTANCIADO – UTILIZAÇÃO DE DIÁRIAS 

1. Identificação

Órgão: Câmara Municipal de Vereadores de Barracão/PR 

Nome do Beneficiário: ____________________________________ 

CPF: ______________________

N.º do Empenho da Liberação de Diárias: ____________

2. Destino do Servidor Beneficiário

Destino: Cidade, Estado 

Data de Saída: Dia/Mês/Ano 

Data de Chegada: Dia/Mês/Ano 

3. Justificativa 

Informar a razão da viagem realizada e descrever,  de forma sucinta,  as
atividades realizadas na cidade de destino. 

4. Valores Solicitados

Número de Diárias: 00 

Valor Unitário da Diária: R$ 0,00 

Valor Total das Diárias: R$ 0,00

5. Locomoção (Informar somente se a viagem foi realizada com veículo
oficial) 

Veículo: 

Frota: 

6. Canhotos Comprovantes das Viagens de Ônibus ou Avião (colar)

7. Certificado ou documento que comprove participação em evento de
interesse público ou o serviço prestado, se for o caso (colar).

É o Relatório. 

Barracão/PR, Dia/Mês/Ano. 

_______________________________________ 

Nome do Beneficiário 

Nos termos do Artigo 10 da Resolução n.º 01/2025, HOMOLOGO o presente Relatório
Circunstanciado, e encaminho ao Departamento de Contabilidade para que promova seu
arquivamento  junto  ao  Protocolo  n.º  00X/20XX,  de  Empenhamento,  Liquidação  e
Pagamento. 

Barracão/PR, Dia/Mês/Ano. 

__________________________________________ 

Presidente da Câmara Municipal

Ao se consolidar como a quarta maior 
economia do Brasil, o Paraná fechou o ano 
de 2024 com aumento acumulado de 7,3% 
no consumo de energia elétrica. Os dados 
constam no desempenho do chamado 
“mercado fio” da Copel.

Os consumidores residenciais puxaram o 
aumento do consumo, com 11,2% (de 8.888 
GWh para 9.887 GWh), seguidos pelos 
setores do comércio, com 9,1% (de 6.734 
GW/h para 7.344 GW/h); produtores rurais, 
8,1% (de 2.516 GW/h para 2.721 GW/h) 
e a indústria, com 4,1% (de 12.292 GW/h 
para 12.790 GW/h).

Ao longo do ano, o número de residências 
atendidas pela Copel aumentou 2,1%. 
O total de clientes atendidos pela Copel 
Distribuição cresceu 1,7%. “O aumento 
do consumo de energia é um termômetro 

do desenvolvimento. Isso é resultado do 
avanço das atividades econômicas em 
todos os setores do nosso Estado”, afirma o 
presidente da Companhia, Daniel Slaviero.

Segundo o Instituto Paranaense de 
Desenvolvimento Econômico e Social 
(Ipardes), ao longo de 2024 o Produto 
Interno Bruto (PIB) do Paraná cresceu, 
fechando o terceiro trimestre com elevação 
de 4,11%, acima da média nacional.

O consumo medido pelo “mercado fio” 
da Copel inclui tanto a energia fornecida 
no mercado cativo, formado por quase 
5,2 milhões de unidades consumidoras, 
quanto consumidores livres - empresas 
com demanda a partir de 500 kW, que 
optam por deixar o mercado regulado para 
negociar a compra de energia no mercado 
livre.

INVESTIMENTOS
Para fazer frente ao crescimento do 

consumo, a Copel investe de forma intensiva 
na modernização e ampliação dos seus 
ativos.

Entre 2019 e 2025, a companhia totaliza 
R$ 15,7 bilhões em investimentos. A maior 
parte desse montante, aproximadamente 
72%, é destinada à infraestrutura de 
distribuição de energia do Paraná, rede que 
atende diretamente o cliente.

“Somente em 2025, estamos aplicando 
R$ 2,5 bilhões em obras na rede de energia. 
São recursos pesados em expansão, 
manutenção e modernização para melhorar 
continuamente a eficiência operacional, a 
qualidade do fornecimento de energia e o 
atendimento aos nossos clientes” 

Consumo de energia cresce 7,3% e confirma bom momento da economia do Paraná
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Vereadores aprovam reposição 
salarial para servidores municipais

Aconteceu na terça-feira, dia 04 de fevereiro, a primeira Sessão Ordinária da 
Câ-mara de Vereadores de Barracão. Na oportunidade vários Projetos de Lei foram 
apresentados e já colocados em análise e votação devido a sua relevância.

Página 07

Do papel para tablets em 
8K: novos equipamentos 

da PCPR revelam todas as 
digitais de crimes

Um a cada quatro 
proprietários de veículos 

do Paraná já quitou o IPVA 
2025

Deputado Alexandre Curi (PSD) é o 
novo presidente da Alep

Cerca de 2500 pessoas entre parlamentares, familiares, convidados, servidores 
e representantes da alta cúpula dos Poderes estaduais e de dezenas de entidades 
acompanharam o início dos trabalhos sob o comando do novo presidente, deputado 
Alexandre Curi (PSD).

Página 03

Ano letivo vai começar com 
kits escolares, merenda 
reforçada e mais cursos 

técnicos


